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・2022(令和4)年9月20日、八百津町ファミリーセンターにて「第３回新丸山ダム水源地域協議会」を開催しました。
・令和４年度の「新丸山ダム周辺地域振興ビジョン(仮称)」策定に向けて、周辺地域（瑞浪市・恵那市・八百津町・御
嵩町）と関係機関がそれぞれの地域振興取り組み状況（現状・将来像）について発表し、意見交換を行いました。

・周辺地域は、海外観光客も集客できる魅力ある地域資源を保有しており、これらの地域資源を磨き、発掘し、つな
げ、組織を超えた連携を図ることで、周辺地域の魅力を高め満足度の高い地域振興を目指すことを共有しました。

第３回新丸山ダム水源地域協議会の様子

【小森関西電力(株)東海支社長】
水力発電や地域の歴史について、毎年、見学会や出前教室を開催してい

る。笠置峡では、ポーランドのカヌーチームが東京2020オリンピックで事
前キャンプを行った実績があり、地域振興に協力していきたい。

【水野瑞浪市長】
リニア中央新幹線や国道19号瑞浪恵那道路、新五月橋の建設による、将

来的なアクセス性の向上に期待している。大湫宿など、地域固有の歴史・文
化の発信に力を入れている。

【小坂恵那市長】
国道418号や7号橋の建設によるアクセス性の向上や、人の増加を期待し

ており、特に飯地町の振興策を検討している。大井ダムと恵那峡、小里川ダ
ムと道の駅等と同様に、新丸山ダムと周辺地域も目的地化されると良い。

【金子八百津町長】
新丸山ダムや町内の魅力ある地域資源を活用し、将来的に八百津町を

「アウトドアタウン」として整備していきたい。

【渡邊御嵩町長】
中山道ウォークは瑞浪市と協力してイベントを実施している。海外の来

訪者も多く魅力ある地域資源を有しているため、２市２町で互い連携した地
域振興をしていきたい。

【加納新丸山ダム工事事務所長】
地域振興の柱となる共通の方向性や考え方、また実現に向けた取組につ

いて共有し、協議会の皆様とタッグを組んで地域の活性化を進めて参りたい。
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